

○3年生「進路ノート」をしっかりと見てください。

本日、3年生に「進路ノート」（進路ガイダンス資料）を配布しました。例年は4月の始業式後に行われる進路希望調査を前に実施する進路ガイダンスで使用する資料ですが、今回は、教室での配布になりました。これまでの進路ホームルーム内容の確認と全員に必要な情報が整理してあります。学校ホームページにあげますので、保護者の皆様にもご確認をお願いします。

○2年生後半期分の「アピールシート整理票」を整えることができましたか。

園芸高校では、各学年で2回、企業の入社試験や上位学校の入学試験でアピールできる内容の整理をしています。3年生は、本日の課題受け渡し時に、2年生後半期分の実績を整理しました。担任の先生は調査書や推薦書に、3年生の皆さんの学校生活や人物の良いところを書いてくれますが、やはり採用担当者や入試担当の先生に、より説得力がある具体的な取り組みをきちんとアピールするために作成し進路ファイルに残してきた資料です。資格取得やコンテストなどへの出場歴、入賞歴の他、クラス役員や部活内容ですが、たくさん書くことができたでしょうか。次の項目に関連しますが、3年生で実績を積みにくい状況から、今回書き込んだことはとても貴重な内容です。

○文部科学省から大学・専門学校への入試に関する通達について

今年は、農業クラブの諸大会を始め多くの運動系・研究系の大会が中止になりました。総合型選抜（旧AO入試）や学校推薦型選抜（指定校推薦・公募推薦）などの入試で活用できる実績が、積み減りますので、推薦入試での進学希望者の多くが困っています。

5月14日、文部科学省高等教育局長から各大学に、また文部科学省総合教育政策局から各都道府県の専門学校管轄の担当者へ令和3年度の総合型・学校推薦型入学試験について以下の通知がされました。詳細は割愛しますが、受験生が実績を積む環境を失ったことから、次の選抜方法を挙げ、各校に入試での工夫を要請しました。

- ・オンラインによる個別面接やプレゼンテーション、大学の授業への参加とレポート作成
- ・小論文等や入学後の学習計画書、大学入学希望理由書の提出等

6月には、各大学が入試要項を発表します。昨年から大幅な変更が予想されます。各自希望する学校の資料請求を早めに行い、入試要項のチェックをしてください。また、PCやスマートフォンなどのデバイス環境が整わず、志望先のオンライン面接に受けられない人は、早めに担任・進路指導部まで相談してください。

○ダイハツ工業株式会社管理本部人材開発室から進路指導部へお便りをいただきました。

すでに電子メール等で情報交換していましたが、5月15日に改めて文書をいただきました。内容は「今年の採用計画は昨年度と同規模」「新型コロナウイルスの影響による求人の減少はない」とのことです。他にも、多くの企業から園芸高校に求人する予定である旨の回答をいただいています。

す。各社で頑張ってくれている先輩方が築いた園芸生への信頼によるものと思います。先輩方へのリスペクトを忘れず、各社の期待に添えるように、日々頑張る力をつけて行こう！

○オンライン面接受験の心構えについて一度整理しておきます。*****

第1章 通信環境以前の問題を解決

1. まず、面接をする場所を確保しよう！！

できる限り、あなたの背景が壁になるようにしてください。また、外光や照明などで、自分の顔が明るく見えるように、カーテンを開けたり電気をつけたり工夫してみてください。

2. 機器についているカメラは目の高さで固定しよう！！

面接会場と同じ環境を作るためにも、機器を目の高さで固定しておきましょう。そして目の高さで固定して、動画に映りこんでほしくないものが映りこまないかを必ずチェックしておこう。

3. 周りの音にも十分注意しよう！！

面接開始時間は決まっています。家の人に「静かにしておいて」と頼んだり、掃除や洗濯を避けてもらうよう。TVやDVD、音楽関係もその時間帯は我慢してもらうようお願いしよう。

第2章 機器やアプリに関する事前でできること

1. 受験先が使用するアプリを確認しよう

2. アプリによってはプロフィールにも注意

アプリによっては、あなたの名前(ニックネーム)やプロフィールの画像が出てくる場合があります。名前がニックネームになっていたり、プロフィールの画像があまりにも砕けすぎていたりしないか、注意をしておきましょう。

第3章 面接当日に、面接前に必ず確認しておきたいこと

1. 通信環境が途切れたりすることがないようにしよう！！

2. 使用する機器の充電も確認しよう！！

3. PCやタブレットの場合は、スマホはオフに。

4. 服装は特別な指示がない限りは制服で！！

高校生にとっての勝負服はもちろん制服です。制服で面接に臨みましょう。

☆面接に限らず、日ごろからSNS上に軽はずみな画像や動画、文章などを掲載しないようにしましょう。園芸高校の生活指導のことだけでなく、たとえ、面接をうまく乗り越えたとしても、SNS上での発言などは少し検索すると見つかってしまいます。大卒採用で委託された専門家によるSNSチェックは最早、常識になりつつあります。SNSでの軽々しい使用はさげ、自分と周りを大切にできる大人を目指し、SNSを利用しよう。